

Schutterwälder Nachwuchs nutzt Heimvorteil

Leichtathletik: U10- und U12-Mannschaft des LfV siegreich bei Kinder-Veranstaltung unter insgesamt 150 Teilnehmern

Schutterwald (m). 150 junge Leichtathleten, deren Eltern und Betreuer sorgten am Samstag für einen angemessenen Rahmen einer vom LfV Schutterwald gut organisierten Kinderleichtathletik-Veranstaltung. Nach spannenden Wettkämpfen konnten sich die U10- und U12-Teams aus Schutterwald als Sieger der Mannschaftswertungen die

begehrten Pokale um den Sparkassen-Cup sichern.

Auch in Einzelwertungen wurden Sieger gesucht, viele davon kamen aus Schutterwald. In den Kindermehrkämpfen werden – anders als im Mehrkampf der höheren Altersklassen – die Platzierungen der Einzeldisziplinen zusammengerechnet, Sieger ist derjenige mit der kleinsten Punkt-

zahl. Bei den U8-Mädchen hatte Vanessa Schillinger die Nase vorn. Sowohl in der Gesamtwertung aller Disziplinen als auch im Medizinballstoßen ließ sie die Konkurrentinnen hinter sich. Herausragend war die Leistung von Mia Röcker in derselben Altersklasse. Im Hochweitsprung übersprang sie herausragende 95 Zentimeter. Mit diesem Sieg lag

sie gleich 20 Zentimeter vor der Zweitplatzierten.

Sarah Greber gewann in der W9 das Medizinballstoßen und auch den Mehrkampf. Bei den W10 lag Hannah Junker im Mehrkampf ganz vorn. Zwei der vier Einzeldisziplinen – Stadioncross und Hochsprung – konnte sie auf Rang eins beenden. Nach drei der vier Einzeldisziplinen lag bei den W10 Luisa Basler deutlich in Front. Bis zum Stadioncross hatte sie alle Disziplinen gewonnen und wies so auf ihrem Wettkampfkonto die bestmögliche Punktzahl von drei auf. Den Crosslauf konnte sie dann aber leider nicht beenden, sodass sie dort als 13. gewertet wurde und so mit 16 Punkten in der Mehrkampfwertung noch zurückfiel. Helena Junker übersprang bei ihrem Hochsprungsieg der W11 sehr gute 1,25 m, auch im Hindernissprint und dem Stadioncross hatte sie die Nase vorn und gewann so auch souverän den Mehrkampf. Ebenfalls drei Einzeldisziplinen und auch die Mehrkampfwertung gewann bei den M11 Justin Voit, der bei seinem Sieg im ca. 1100 m langen Stadioncross sehr deutlich vor der Konkurrenz lag. Auch im Medizinballstoßen und dem Hochsprung war er nicht zu schlagen.



Jede Menge Spaß bei besten Bedingungen hatten die rund 150 Teilnehmer an der Kinderleichtathletik-Veranstaltung in Schutterwald.

Foto: Verein

OT 12.05.15